



豊橋市立福岡小学校
令和 4 年
10 月 18 日
令和 4 年度 第 6 号

野外教育活動 PTA あいさつ運動 福岡ウォーク

(1) 野外教育活動 (10月4日 (火)・5日 (水))

5年生が豊橋市野外教育センターで、1泊2日の活動をしました。コロナ対策として一度に入浴する人数を少なくしました。調理もカット野菜を利用したり、炊き出し用の袋に入れたお米を持ち寄って、ご飯を作ったりしました。

うれしかったのは、しおりを参考に5分前行動を心がける姿や食事作りでは、班員が協力して準備や調理をする様子が見られたことです。火の調整が難しく、完成までに時間がかかった班もありましたが、どの班もカレーライスをおいしくいただきました。キャンプファイヤーでは、各学級が企画したゲームやライトトワリングを、5年生全員



【ライトトワリング】



【1メートルの砂山作りに挑戦】

で盛り上げていこうという雰囲気を感じられ、とても温かい気持ちになりました。砂浜では、砂山の高さを競うゲームをしました。班で力を合わせ、崩れる砂を固めながら砂山作りを楽しみました。優勝は、5班の71センチでした。

(2) PTA あいさつ運動 (10月6日 (木))

小雨の中、PTAあいさつ運動が行われました。お母さん方の優しい声かけに、登校してきた子どもたちも笑顔であいさつを返します。元気の子どものあいさつに、お母さんや子どもたちからも笑い声が聞こえ、爽やかな朝となりました。



【PTAあいさつ運動：西門にて】

(3) 福岡ウォーク (10月13日 (木))

地域の方のお力添えにより、子どもたちは無事に校区内を移動できました。チェックポイントでは、校区や市役所の方から施設の説明を聞いたり、クイズやゲームを通して校区のことを学んだりしました。令和6年の創立150周年の行事に向けて始まった福岡ウォークも今年で4回目となりました。子どもたちが地域に目を向けるきっかけになるとともに、地域と子どもたちの関わりが増えることをうれしく思います。さて、福岡ウォークは4年生と2年生が班をつかって行う活動です。2年生の時はついていく立場であった子どもたちが、2年後には班員をリードする立場に代わります。立場が人をつくるといいます。4年生は2年生の時にお世話になったことを実感するとともに、班をまとめてゴールすることで、自分の成長を感じ取っていました。また、2年生からは4年生への感謝の言葉が聞かれました。こうして伝統や絆が築かれていくことをうれしく思いました。



【見守りの様子】



【柱第2公園での説明】